



Ignacio Mier interpone denuncia contra servidores y exservidores públicos

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, interpuso una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa; del extitular de UIF, Santiago Nieto; el senador de Morena Alejandro Armenta, y el fiscal de Puebla, Gilberto Higuera Bernal, por la comisión de distintos delitos luego de que él fuera señalado públicamente por la UIF por presuntas operaciones ilícitas, como lavado de dinero. En su cuenta de Twitter, el legislador publicó un video donde da a conocer algunos detalles de la denuncia que presentó.

<https://drive.google.com/file/d/1zh0I2jgMzhBVFlayivYYPB97rraAVwLN/view>